

La Lettre du Président N° 6

17 août 2024

Rentrée

J'espère que vous aurez passé agréablement ces deux mois d'été. La rentrée arrive !

Nous avons mis à profit le calme de juillet pour faire remplacer les éclairages «néon» de nos salles de jeu par des «pavés LED» qui donnent un meilleur éclairage tout en consommant moins d'énergie. Si possible, nous poursuivrons l'an prochain en équipant la salle de l'école et le hall d'entrée. Nous prévoyons (à titre expérimental) de déplacer l'entrée des joueurs dans le club à la porte de gauche (quand on est face au bâtiment) pour faire là les opérations d'accueil et ainsi conserver une zone plus calme vers le bar. D'ailleurs nous réfléchissons à ce que pourrait être l'aménagement de cet espace vers le bar (si l'expérience est concluante) pour essayer de le rendre plus agréable; vos suggestions seront bienvenues.

Durant ces semaines d'été la fréquentation du club a été bonne et le partenariat «Bridge estival» avec le BCR (et les autres clubs métropolitains) a bien fonctionné.

Nous avons eu aussi des visiteurs «*non inscrits*» et *pas souhaités* qui, pendant le tournoi, ont fait le tour des locaux ; et l'un d'entre eux a emporté quelques billets de la caisse...Il nous faudra nous montrer tous plus vigilants.

Cette rentrée sera marquée pour le Club par un effort de promotion du Bridge vers les jeunes: -en créant chaque mercredi après-midi au centre de loisir du Cercle Paul Bert Centre (rue de Paris) une activité «Initiation au Bridge» au même titre que les autres activités déjà proposées sur place,

-en débutant un partenariat scolaire avec le Lycée Jeanne d'Arc à l'instar de ce qui se fait déjà à Lyon ou à St Malo: une classe «bridge» dans le cadre des mathématiques et un atelier «bridge pour tous».

-en poursuivant l'accueil au club des nouveaux bridgeurs à des horaires de soirée permettant aux jeunes actifs de nous rejoindre.

Le mardi 3/9 et le jeudi 5/9 le club fera «Portes ouvertes» de 13h30 à 20h, ainsi que le mercredi 4/9 de 19h à 22 h, pour permettre de présenter aux amateurs ce que peut leur proposer le CPB Bridge.

Les inscriptions pour la nouvelle saison commenceront le lundi 2/9. Une nouveauté : pour satisfaire aux exigences réglementaires (RGPD et CPB) vous devrez expressément consentir (ou pas) à: réception d'e-mails d'information, droit à l'image sur le site web, acceptation du Règlement Intérieur.

Les cours de l'Ecole débuteront le lundi 9 septembre.

Le dimanche 15 septembre à 14h aura lieu notre **Festival de Bridge** annuel. Vous serez bien sûr sollicités pour contribuer au succès de cette fête.

Notre Assemblée Générale annuelle se tiendra le jeudi 26 septembre après le tournoi.

Les compétitions quant à elles reprendront le 28/9 et dès le 29/9 nous aurons à accueillir la 1/2 FC open/2 Performance...avis aux bénévoles. A ce propos, relisez bien les nouvelles «Règles d'indemnisation des compétiteurs» ; il faut maintenant être licencié au club pour prétendre aux indemnités. Et inscrivez vous sur le tableau de participation à l'accueil.

Bref, ça démarre fort dès septembre !

Bon bridge au club !
Cordialement.

Jean-Noël Le Frêche

Portable:06 07 85 41 31
«jn.lefreche@wanadoo.fr»